

Männer 2 – 18.01.2014: Rückrunde beginnt erfolgreich mit 2 Punkten

Geschrieben von: Konstantin Schmidt
Mittwoch, den 22. Januar 2014 um 11:00 Uhr

TSG Giengen 2 – 1. Heubacher HV3 24:22 (13:12) Am vergangenen Samstag hatte die zweite Herrenmannschaft der TSG Giengen, nach der Winterpause das erste Rückrundenspiel gegen die dritte Mannschaft aus Heubach. Wie schon im Hinspiel, was 25:25 endete und auch die Jahre davor, war jedem bewusst, dass es ein sehr spannendes Spiel sein wird.

Wie im Hinspiel auch, begangen beide Mannschaften sehr konzentriert und spielten in den ersten 10min auf Augenhöhe. Erst ab der 15min konnte die TSG, durch eine sehr stabile Abwehr und einen stark haltenden Torhüter, den Vorsprung bis auf 7 Tore erhöhen (13:6). Dieser Vorsprung konnte aber nicht gehalten werden. Wie schon in vielen Spielen dieser Saison, verlernten die Mannschaft von Coach Dede plötzlich das Tore schießen und man schoss bis zum Halbzeitpfeiff kein einziges Tor mehr. Zur Halbzeit stand es dann 13:12.

Die zweite Halbzeit begann wie zu erwartend sehr spannend und beide Mannschaften spielten auf Augenhöhe. Es wurde mehrmals die Führung gewechselt und das Spiel platze schier vor Spannung. Man wusste zu keinem Zeitpunkt wer das entscheidende Tor macht und man stellte sich schon so langsam auf ein mögliches Unentschieden ein. Doch 5min vor Ende brachte Torhüter Alexander Günter, mit drei hintereinander folgenden Paraden, die Erlösung. Man gewann das Spiel mit 24:22 und der Frust über die verlorenen 2 Punkte gegen Bargau war fast nicht mehr spürbar.

Vorschau: Am kommenden Sonntag, 26.01.2014 gastiert die Mannschaft von Konstantin Schmidt bei der zweiten Mannschaft von Dettingen. Anpfiff ist um 15:15 Uhr in der Georg-Fink-Halle in Gestetten.

Es spielten: Alexander Günter –Tobias Wöhrle, Patrick Weller, Jürgen Nerath, Frank Schäfer, Werner Daumann, Konstantin Schmidt, Georgios Mystakidis, Sebastian Krehl, Jochen Karow, Patrick Bosch, Alexander Stahl